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 VILA PRUDENTE
 COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E 
DESENVOLVIMENTO URBANO

 Supervisão Técnica de Fiscalização

 AUTO DE MULTA E AUTO DE APREENSÃO - 
18/08/2022

VERONICA FERREIRA - CPF 426.XXX.XXX-31 proprie-
tário do veículo : VECTRA PRETO PLACA CWP4419 REGENTE 
FEIJO SP - Auto de Fiscalização 06-01.008.183-5 - PE 2022-
3.018.441-1 - RUA DOS CICLAMES ALTURA DO NÚMERO 679

Fato Constitutivo Por abandonar veículo, em vias públi-
cas, passeios, canteiros, jardins e áreas ou logradouros públi-
cos, por mais de 5 (cinco) dias consecutivos. Lei nº 13478 de 
30/12/2002, Artigo 161, parágrafo único. E, Lei nº 13478 de 
30/12/2002, Artigo 189.

As Mercadorias e demais objetos ora apreendidos poderão 
ser retirados na Subprefeitura Vila Prudente, no prazo de 30 
(trinta) dias, findo o que serão leiloados.

 CULTURA
 GABINETE DA SECRETÁRIA

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - 
SEI

COMUNIQUE-SE: LISTA 1102
SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA
ENDERECO: AVENIDA SÃO JOÃO, 473
Processos da unidade SMC/DPH-SS/COMUNIQUE-SE 
COMUNIQUE-SE - DEPARTAMENTO DO PATRIMÔNIO 

HISTÓRICO
Processo SEI n°6025.2022/0009415-9
Interessado: AIDA MARTINS CASIMIRO VARUZZI (SÃO 

PAULO FUTEBOL CLUBE)
Local: Praça Roberto Gomes Pedrosa, 01- Morumbi
COMUNIQUE-SE:
·Para todas as áreas e edifícios a regularizar, apresentar 

relatório fotográfico com indicação de localização, evidenciando 
a nova volumetria construída e sua interferência na paisagem, 
tendo como referência visual o estádio tombado;

·Para a edificação que contempla as áreas do Estaciona-
mento Coberto, Casa de Máquinas e Carpintaria (conforme 
representado na folha projeto 07/12), apresentar plantas com-
pletas, com fachadas e cortes, indicando a nova volumetria 
construída e de sua relação com o estádio tombado, e projeto 
anteriormente aprovado;

·Para a edificação do &ldquo;Prédio Social&rdquo; (confor-
me representado na folha projeto 10/12), apresentar plantas 
completas, com fachadas e cortes, indicando a nova volumetria 
construída e de sua relação com o estádio tombado, e projeto 
anteriormente aprovado. Considerando tratar-se de edificação 
com valor arquitetônico, apresentar levantamento das caracte-
risticas arquitetônicas das fachadas e volumetria, e a cronologia 
de intervenções, tendo como base o projeto original.

Prazo: 30 dias
COMUNIQUE-SE - DEPARTAMENTO DO PATRIMÔNIO 

HISTÓRICO
Processo SEI n°6025.2022/0018270-8
Interessado: FERNANDO CRESPI
Local: RUA JAVARI 403, com RUA TAQUARI 173 e RUA DOS 

TRILHOS 974
COMUNIQUE-SE:
·Apresentar projeto completo, com fachadas e cortes, da 

situação existente e da proposta da reforma;
·Apresentar fotomontagem das fachadas com a interven-

ção proposta;
·Apresentar memorial descritivo justificando as interven-

ções de alteração das fachadas tombadas;
·Apresentar planta anteriormente aprovada.
Prazo: 30 dias
COMUNIQUE-SE - DEPARTAMENTO DO PATRIMÔNIO 

HISTÓRICO
PA SEI N°.: 6025.2021/0005079-6
Interessado: CONDOMINIO EDIFICIO IAB
Local: R BENTO FREITAS, 306 - APTO 1
COMUNIQUE-SE:
Apresentar levantamento fotográfico do imóvel em seu 

atual estado de conservação considerando os elementos prote-
gidos pelo tombamento;

Apresentar valor estimado de projetos e obras de restauro/
manutenção/conservação, pois será necessário demonstrar se 
os valores arrecadados com a venda do potencial construtivo 
serão suficientes para arcar com estes custos.

Apresentar valor estimado de venda do potencial cons-
trutivo,

Apresentar ata de assembleia ou documento equivalente 
comprovando que a totalidade dos condôminos concorda 
em firmar Termo de Compromisso para a venda do potencial 
construtivo

Prazo: 30 dias

 CENTRO CULTURAL DA CIDADE DE SÃO 
PAULO

 9ª MOSTRA DE DRAMATURGIA EM PEQUE-
NOS FORMATOS CÊNICOS DO CENTRO CULTU-
RAL SÃO PAULO

Processo n° 6025.2022/0016377-0 
O MUNICÍPIO DE SÃO PAULO, por intermédio do CENTRO 

CULTURAL SÃO PAULO da Secretaria Municipal de Cultura 
informa que durante o período de 05/09/2022 a 05/10/2022 
encontram-se abertas as inscrições para a SELEÇÃO DE ATÉ 03 
(três) DRAMATURGIAS INÉDITAS, a serem montadas especifica-
mente para estreia, no Centro Cultural São Paulo, durante a 9ª 
Mostra de dramaturgia em pequenos formatos cênicos.

O presente concurso é regido pela Lei federal nº 8.666, de 
21 de junho de 1993, Decreto Municipal nº 44279/2003, e Lei 
Municipal n° 13.278/02, com alterações posteriores e demais 
normas regulamentares aplicáveis à espécie. As propostas deve-
rão obedecer às especificações deste instrumento convocatório 
e anexos que dele fazem parte integrante.

1. DO OBJETO
1.1 O presente edital tem por objetivo fomentar a criação 

dramatúrgica na área teatral e promover a montagem e estreia 
de obras cênicas inéditas, originadas destas dramaturgias, den-
tro da programação do Centro Cultural São Paulo, segundo o 
conceito de “pequenos formatos cênicos”.

1.1.1 Por “criação dramatúrgica” entende-se, neste caso 
específico: o texto escrito por um ou mais autores com o ob-
jetivo de servir à obra cênica. É imprescindível que a referida 
“criação dramatúrgica” resulte em apresentações ao público 
na forma de espetáculo, espetáculo audiovisual, intervenção 
teatral ou outras variações cênicas que dali possam derivar.

1.1.2 Por “pequenos formatos” entende-se: espetáculos, 
intervenções ou outras variações cênicas que correspondam:

a) aos limites de produção da premiação em tela, conforme 
valor constante no item 2.1;

b) a obras concebidas em formas sintéticas, concentradas 
nos aspectos essenciais das linguagens teatrais. O conceito 
não indica a expectativa de “peças curtas” e sim de textos em 
qualquer extensão, tema ou abordagem estética.

 VILA MARIA/VILA GUILHERME
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REMOTA DO 
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL VILA 
MARIA VILA GUILHERME VILA MEDEIROS

Aos sete dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, 
às vinte horas e doze minutos, reuniram-se os Conselheiros 
do Conselho Participativo Municipal Vila Maria Vila Guilherme 
Vila Medeiros, remotamente. Deu-se início à Reunião Ordinária 
Remota, com o Coordenador Sr. Edson Tadeu Marim, convidan-
do para compor a Reunião Ordinária Remota, o Secretário do 
CPM, Sr. Fernando Rangel e o Interlocutor da Subprefeitura Vila 
Maria Vila Guilherme, Sr. Marcelo Pereira Guidio, e pede para 
que seja lida a Ata da Reunião Ordinária Remota do dia 09 de 
junho de 2022, e após a leitura da Ata, foi aberta a palavra aos 
Conselheiros para comentá-la, não havendo nada a comentar, 
a Ata foi aprovada por unanimidade por todos os Conselhei-
ros presentes e enviada para publicação em Diário Oficial da 
Cidade de São Paulo, falou também que dia 06 de julho de 
2022, foi publicada em D.O.C. página 74, a Convocação para a 
Reunião Ordinária Remota do Conselho Participativo Municipal 
Vila Maria / Vila Guilherme / Vila Medeiros, para o dia sete de 
julho dois mil e vinte e dois, (07/07/2022) quinta-feira, das 20h 
às 22h, com a Pauta: Eleições do Conselho Participativo Muni-
cipal Biênio 2022 - 2024 e à Ata da Reunião Ordinária Remota 
do dia 26/05/2022 do CPM VMVGVM. Dando continuidade na 
Reunião, o Coordenador Sr. Tadeu falou com o Subprefeito Dário 
José da Subprefeitura Jaçanã Tremembé, pedindo orientações 
sobre a solicitação da modalidade da Educação de Jovens e 
Adultos – EJA, regular do Ensino Médio, onde obteve a resposta 
que a Diretoria regional de Ensino falou que está analisando a 
solicitação e enviará a resposta. A Conselheira Aninha pediu a 
palavra e falou sobre uma demanda de um munícipe, de uma 
árvore com cupim e esta trazendo risco para o local, e pede 
com urgência que seja atendido, o Interlocutor Sr. Marcelo 
solicitou o protocolo do pedido e falou que tem conhecimento 
da solicitação e já estão tomando as providências. O Coordena-
dor Sr. Tadeu novamente pergunta ao Interlocutor Sr. Marcelo 
sobre as devolutivas das demandas solicitadas anteriormente, 
o Interlocutor Sr. Marcelo falou que o Estacionamento do 
MartCenter esta regular, com toda documentação o CEU Novo 
Mundo precisa verificar na Secretaria da Educação, o Clube 
Thomas Mazzoni, faz parte da Secretaria do Esporte e Lazer 
e estão aguardando a transferência do Posto da GCM para 
outro local e o Banco de Alimentos, houve mudança de gestão 
e precisa verificar, também falou que o 19º DP Vila Maria e o 
73º DP do Jaçanã, estão fechados para reforma e os cidadãos 
estão sendo atendidos no 39º DP Vila Gustavo e no 90º DP 
Parque Novo Mundo; falou também sobre a matérias que 
esta nas redes sociais e na TV sobre a revitalização da Praça 
Santo Eduardo, com a contratação irregular da empresa, onde 
explicou que foi um equivoco da TV e as obras irão terminar 
até o fim da semana. O Conselheiro Sr. Fernando Rangel solicita 
para o Interlocutor Sr. Marcelo, que envie as documentações; 
O Conselheiro Sr. Wagner e o Interlocutor Sr. Tadeu agradecem 
o Sr. Marcelo pela informação e explicação da Situação. O 
munícipe Sr. Alessandro pede a palavra e fala que acaba de 
receber um vídeo da reforma da Praça Santo Eduardo, que as 
guias estão soltando e o Interlocutor Sr. Marcelo falou que 
irá tomar as devidas providências. O Coordenador Sr. Tadeu 
falou sobre o Bilhete Único para os Conselheiros do CPM, 
onde enviou as informações via Zap para se cadastrarem, o 
Conselheiro Sr. Jonas, indignado falou que só agora no final do 
mandato que irão providenciar as cotas do Bilhete Único para 
os Conselheiros. O Coordenador Sr. Tadeu falou que a Secretaria 
da Casa Civil Municipal, revogou a Portaria CC/SERS nº 3, de 
19 de maio de 2020, permitindo a realização das reuniões dos 
Conselheiros Participativos Municipais de forma Presencial, 
PORTARIA SECRETARIA DA CASA CIVIL 01, de 24 de junho de 
2022, e sobre as Eleições do Conselho Participativo Municipal 
Biênio 2022-2024, provavelmente será publicada nos próximos 
dias o Decreto para as Eleições, onde iremos fazer a divulgação; 
o Sr. Gilvan da Subprefeitura falou que será divulgado no Site, 
Instagram e Facebook da Subprefeitura. E por final agradeceu 
a presença de todos e que a Reunião foi muita produtiva. Dos 
nove (09) Conselheiros, sete (07) Conselheiros presentes, e dois 
(02) Conselheiros ausentes. Conselheiros Presentes: Edson 
Tadeu Marim, Fernando Rangel, Rita Augusta Camargo, Marcia 
Aparecida Garcia Monteiro, Wagner Seiji Toda, Jonas Amâncio 
de Lima e Ana Lucia Geraldo de Santana. Conselheiros Au-
sentes: Jaime Gonçalves Cantarino e Anderson Carlos Oliveira 
Lima da Silva. Autoridades e Munícipes: Gilvan Barroso de 
Carvalho da SubPrefeitura Vila Maria Vila Guilherme e Alessan-
dro Diegues, morador do bairro da Vila Maria. Ficou agendada à 
próxima Reunião Ordinária para o dia quatro de agosto de dois 
mil e vinte e dois, às vinte horas. Nada mais havendo para co-
mentar, a Reunião Ordinária Remota se encerrou às vinte e uma 
horas e cinquenta e cinco minutos. A presente Ata foi lavrada e 
assinada por mim, Fernando Rangel, Secretário e pelo Sr. Edson 
Tadeu Marim, Coordenador do Conselho Participativo Municipal 
da Vila Maria Vila Guilherme Vila Medeiros.

 VILA MARIANA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - 
SEI

COMUNIQUE-SE: LISTA 1102
SUBPREFEITURA VILA MARIANA
ENDERECO: RUA JOSÉ DE MAGALHÃES, 500
Processos da unidade SUB-VM/CPDU/SFISC 
6059.2022/0004339-8 - Comunicação de Regulariza-

ção MPL - Muro, Passeio e Limpeza
Interessados: AURORA GALDEANO e FERDINANDO MA-

TARAZZO
COMUNIQUE-SE: Comprovar legitimidade, nos termos do 

Decreto 54.039/2013, para requerer a regularização do passeio 
em nome do Sr. FERNDINANO MATARAZZO, cujo nome consta 
do IPTU, apresentando procuração outorgada pelo mesmo à 
Sra. Aurora Galdeano, com firma reconhecida, bem como cópia 
do CPF e RG do Sr. Ferdinando. Observação: poderão ser anexa-
dos outros documentos, para análise, que comprovem a legiti-
midade de parte da Sra. Aurora, tais como Escritura do Imóvel 
onde conste o nome da mesma como proprietária, Certidão de 
Inventariante, dentre outros.

Vossa Senhoria deverá apresentar o(s) documento(s) 
solicitado(s) acima ao senhores Sérgio ou Marcelo, ou 
Senhora Renata de segunda a sexta-feira, das 10:00h 
às 16:00h, na sala E da Rua José de Magalhães, 500, no 
prazo máximo de 30 (trinta) dias corridos da publicação 
do presente &ldquo;Comunique-se&rdquo; no Diário 
Oficial, a fim de regularizar a documentação do processo 
administrativo de anulação da multa aplicada, sob pena 
de indeferimento do pedido, com a consequente manu-
tenção da multa. Atenção! Seu processo está em análise, 
e a simples resposta ao “Comunique-se” não garante o 
deferimento do processo. 

Este “Comunique-se” deverá ser apresentado no dia 
da entrega dos documentos, pois servirá de protocolo da 
entrega dos mesmos.

e pelo plano mobilidade incentivar a mobilidade ativa e menos 
poluente (sonora e de gases) sem prejuízo.

a. O conselheiro propôs endereçar a questão para o repre-
sentante da Secretaria de Mobilidade e Transportes, sr. Lindolfo.

2) A conselheira Vanda reclamou das audiências públicas 
que limitam as falas a poucos minutos.

3) A conselheira Vanda denunciou situações de graves 
podas e perdas da cobertura vegetal em vários distritos: Repú-
blica, Consolação e Santa Cecília, Largo do Cambuci feitas pelas 
terceirizadas da Subprefeitura da Sé, mas também pela atual 
empresa de Energia em São Paulo, a ENEL.

a. Propôs uma visão holística da árvore: qual seja, um olhar 
para abrangente para todos os serviços que a arborização pres-
ta: estabilidade climática, umidade do ar, conforto ambiental, 
melhoria da qualidade do ar, na saúde física e mental da po-
pulação, na redução da poluição física, sonora e visual, no con-
trole de “pragas”. Além da função importantíssima de trazer 
abrigo para inúmeras espécies de pássaros e polinizadores. As 
podas não levam em consideração os períodos de florescimen-
to, produção de frutos e sementes e reprodução dos pássaros.

b. A conselheira sra. Rejane confirmou a denúncia trazida 
pela conselheira Vanda desta situação -retirada de árvores - em 
seu território e pediu um maior esclarecimento das ações de 
poda.

c. A conselheira Fátima também confirmou a denúncia 
trazida.

Propostas para a pauta:
1) Aprovação da ata da 4ª reunião do CADES Sé;
2) Apresentação da conselheira Ananda sobre a legislação 

de Arborização Urbana e as mudanças trazidas pela Lei Muni-
cipal 17.794;

3) Fala dos responsáveis das Áreas Verdes da Subprefeitura 
da Sé sobre o funcionamento de podas no território;

4) Palavra aberta aos Munícipes presentes;
5) Proposta de pauta para a próxima reunião.
Corrida toda a pauta a Coordenadora Amanda encerrou 

a reunião.
Conselheiros Presentes:
Alberto Milani Jr – Conselheiro civil distrito Consolação
Fátima Cristina Faria Palmieri – Conselheira Civil área 

Central
Fátima Farinha da Silva Franco – Conselheira Civil distrito 

Bela Vista
Rejane Mari Peixoto Nunes – Conselheira Civil distrito 

Santa Cecília
Tamiris Campari de Souza Luz- Conselheira Civil distrito 

Liberdade
Vanda da Costa – Conselheira civil distrito Santa Cecília
Amanda Garcia Fernandes – Conselheira do poder público 

– subprefeitura
Ananda Vieira – Conselheira do poder Público da Secretaria 

Municipal do Verde e Meio Ambiente
Filipe Carrara Rodrigues – Conselheiro do poder Público 

(SMUL)
João Lindolfo Filho – Conselheiro do poder Público Secre-

taria de Mobilidade
Conselheiros Ausentes:
Bruno Vicente Pimenta (conselheiro do poder público da 

Secretaria de Direitos Humanos e cidadania, CPIR)
Claudia Gibeli Gomes – Conselheira Civil distrito Santa 

Cecília
Luiz Eduardo Filizzola D´urso – Conselheiro Civil distrito 

Consolação
Edson Kenzi Katayama – Conselheiro do poder público da 

Secretaria Municipal de Esportes e Lazer
Conselheiros Suplentes Presentes:
Cícero Liberal Yagi – Conselheiro civil Suplente distrito 

Bela Vista

 CAPELA DO SOCORRO
 COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E 
DESENVOLVIMENTO URBANO

 UNIDADE DE CADASTRO
A Subunidade de Emplacamento, de acordo com o Ato 

1.013/36, procedeu à revisão numérica dos prédios dos logra-
douros abaixo descriminados, conforme lista que segue. NOTA: 
O número indica aproximadamente a distância medida pelo 
eixo do ponto inicial (cruzamento dos eixos respectivos) ao 
meio da soleira dos prédios numerados.

RUA JONATHAN SWIFT Cadlog. 20.574-5 começa na Rua 
Arcachon e termina na Rua Dunkerque.

LADO IMPAR
ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO

S/Nº 9 16 15 S/Nº 21 13 31 12 37 11 43
10 49 14 55 S/Nº 61 8B 67 8 73 6 79

LADO PAR
ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO 
NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO 
ANTIGO NOVO
368 16 366 22 364 28 362 34 360 40 352 46
17 56 302 68 312 86 316 92 
112 102 122 112
S/Nº 120 140 128 S/Nº 136 180 140 181 
144 S/Nº 148

21 154 19 160 200 166 203 172 205 178 207 184
230 190
RUA BREST Cadlog. 36.654-4 começa na Rua Arcachon e 

termina na Rua Dunkerque.
LADO PAR

ANTIGO NOVO ANTIGO 
NOVO ANTIGO NOVO 
ANTIGO NOVO ANTIGO 
NOVO ANTIGO NOVO
S/Nº 10 22 22 28 28 102 36 25 42 26 48
27 54 60 60 64 64 68 68 72 72 76 76

LADO IMPAR
ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO

S/N° 83 103 99 105 105 111 111 115 115 119 119
123 123 127 127 131 131 135 135 139 139 143 143

147 147 151 151 155 155 SNº/159 159 179 179 183 183
187 187 191 191 195 195 S/Nº 199 203 203 207 207
211 211

RUA ROYAN Cadlog. 33.079-5 começa na Rua Gomes de 
Azurara e termina na Rua Av. Orfeo Paravente.

LADO IMPAR
ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO

175 15 S/Nº 23 S/Nº 33 31 45 S/Nº 53 167 59
S/Nº 67
RUA PEDRO CORREIA GARÇÃO Cadlog. 70.933-6 começa 

na Rua Acaccio Fontoura e termina Espaço livre.
LADO PAR

ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO
13 8 S/Nº 18 21 24 20 30 22/23 36 26 44
28 50 30 56 38 62 32 68 34 74 42 80

RUA ANDRÉ BELY Cadlog. 74.225-2 começa na Rua Acaccio 
Fontoura e termina na Rua Bernardo Claraval.

LADO IMPAR
ANTIGO NOVO ANTIGO N O V O  
ANTIGO NOVO ANTIGO N O V O  
ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO
S/Nº 11 19 19 21 21 23 23 25 25 3/3B 31

2B 53 32 57 150 89
LADO PAR

ANTIGO NOVO ANTIGO NOVO A N T I -
GO NOVO ANTIGO NOVO A N T I -
GO NOVO ANTIGO NOVO
S/Nº 8 24 16 6 24 2 32 60 40 64 46
70 54 78 62 S/Nº 70

 SÃO MIGUEL
 COORDENADORIA DE PLANEJAMENTO E 
DESENVOLVIMENTO URBANO

 Supervisão Técnica de Fiscalização

 PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO
ESCALA DE PLANTÃO AGENTES VISTORES SETEMBRO 

2022
EM CUMPRIMENTO À PORTARIA 3005/SAR - GAB DE 

24/12/98
DIA SEMANA EMERGÊNCIA REGISTRO
03 SÁBADO CARLOS ANTONIO MURAKAMI BALDINI 648.984-2
04 DOMINGO CARLOS ANTONIO MURAKAMI BALDINI 648.984-2
07 QUARTA DUARTE JOSÉ LEITE ANDRADE 714.814-3
10 SÁBADO DUARTE JOSÉ LEITE ANDRADE 714.814-3
11 DOMINGO DUARTE JOSÉ LEITE ANDRADE 714.814-3
17 SÁBADO MARTA TEIXEIRA DE CARVALHO 670.047-1
18 DOMINGO MARTA TEIXEIRA DE CARVALHO 670.047-1
24 SÁBADO HENRIQUE MIGUEL ARTUSI FILHO 733.468-1
25 DOMINGO HENRIQUE MIGUEL ARTUSI FILHO 733.468-1

Carlos Antonio Murakami Baldini – 98519 9800
Duarte José Leite de Andrade – 94539 4397
Flávio Antonio Ieno Júnior – 96102 2208
Henrique Miguel Artusi Filho – 94066 2606
Marta Teixeira de Carvalho – 94797-7797

 SÉ
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 GABINETE DO SUBPREFEITO
5ª Ata de Reunião Ordinária do CADES Regional Sé
Biênio 2021/2022
Em 26 de julho de 2022 às 19:00hs, reuniram-se presencial-

mente, mas também remotamente através da plataforma virtual 
Meet. Google, para a 5ª quinta Reunião Ordinária do Conselho 
de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 
Paz da Subprefeitura da Sé (CADES SÉ) em cumprimento da 
Convocatória de 20/07/2022 publicada do Diário Oficial do 
Município (pág. 106) para a seguinte pauta:

1. Aprovação do texto da 4° ata do CADES-SÉ;
2. Apresentação dos novos conselheiros do Poder Público;
3. Informes do Grupo de Trabalho ODS (virada sustentável);
4. Informes do Grupo de trabalho código de ética;
5. Informações sobre o plano diretor;
6. Palavra aberta e propostas de tópicos para a pauta da 

próxima reunião ordinária.
Aberto os trabalhos pela Sra. coordenadora pública Aman-

da Garcia Fernandes, representante da Subprefeitura da Sé, 
conduziu a reunião em nome do Subprefeito.

1 – Aprovação do texto da 4.a Ata do CADES – SÉ
O 1° secretário, sr. Alberto Milani, informou o envio de uma 

proposta de texto para a 4ª Ata para todos os conselheiros 
apoiados nos escritos enviados pela 2ª secretária, sra. Fátima 
Franco. O secretário informou que o texto continha algumas 
lacunas a serem resolvidas na reunião com os participantes:

a) Organização do texto em alguns trechos logicamente e 
não cronologicamente;

b) Explicitação no texto do motivo da troca do item 4 da 
pauta pelo assunto das propostas do Participe+;

Esclarecido as questões e aceito a proposta de solução 
para o texto apresentado (enviado) mais as correções propostas 
na reunião foi colocado para aprovação o texto resultante na 
plenária e aprovado por aclamação para publicação no diário 
oficial do município.

2 - Apresentação dos novos conselheiros do Poder Público
O conselheiro público titular da Secretaria Municipal de 

Urbanismo e Licenciamento, sr. Filipi Carrara Rodrigues apre-
sentou-se como funcionário da SMUL, do departamento DEUSO.

3 - Informes do Grupo de Trabalho ODS
i. 1ª reunião do GT:
a. Decidiu-se pela camiseta, como elemento identificação 

do CADES -Sé para eventos;
i. Cor verde lima;
ii. Logo: CADES -SÉ;
iii. A coordenadora do GT ODS, a sra. Tamiris, informou 

que aguardará os orçamentos das camisetas com a quantidade 
mínima de 10 unidades, para marcar nova reunião do GT para 
definir os detalhes de confecção das mesmas.

b. Virada Cultural
1. Seis conselheiros Civis foram pessoalmente: Cláudia Gi-

beli, Alberto Milani Jr, Fátima Franco, Fátima Cristina, Rosangela 
Karina e Cícero Yagi;

2. Um conselheiro presente de forma remota: Tamiris Luz;
3. Os participantes gostaram das palestras.
c. A conselheira Vanda informou que o próximo evento será 

no “dia da árvore” e demandou se há algo em preparação pela 
Secretaria do Verde e Meio Ambiente.

i. A conselheira pública do CADES -Sé representante da 
Secretaria do Verde e Meio Ambiente, sra. Ananda Vieira, pediu 
para os conselheiros seguirem os informes postados nos sites 
da SVMA e do UMAPAZ.

d. A conselheira Fátima Cristina conclamou os conselheiros 
a aprofundarem seus conhecimentos nas metas Territoriais 
dos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável que estão no 
documento municipal “Agenda Municipal 2030” disponível 
no site https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/go-
verno/planejamento/agenda_2030/ como também o Relatório 
de Localização dos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável 
na Cidade de São Paulo https://sdgs.un.org/sites/default/files/
vlrs/2022-01/sao_paolo_vlr_2021_portugues.pdf

4 - Informes do Grupo de trabalho “código de ética”
Ainda não houve nenhuma reunião deste GT e o coordena-

dor do GT, sr. D’Urso, não está presente nesta reunião ordinária.
5 - Informes da Revisão do Plano Diretor
A conselheira Cláudia Gomes, responsável pelos informes 

sobre a Revisão Intermediária do Plano Diretor Executivo (PDE 
2014), não pode vir, mas enviou um texto para o secretário Al-
berto Milani sobre a situação e seu posicionamento a respeito. 
O texto foi compartilhado um dia antes da reunião a todos os 
conselheiros cadastrados pela rede social WhatsApp e lido na 
reunião ordinária. Em síntese, a conselheira Cláudia informou 
que há um item fundamental dos objetivos de uma revisão 
do Plano Diretor Executivo (PDE 2014 – 2022): a participação 
do popular na formulação do PDE e este está aquém. Muitos 
munícipes só podem fazê-lo presencialmente e sentem receio 
de participar por causa das sucessivas ondas da pandemia, 
seja também pela pouca divulgação nas subprefeituras sobre 
o tema. A conselheira Cláudia Informa que por estes motivos 
várias associações de bairro e mesmo o Conselho Municipal 
de Políticas Urbanas pediram o adiamento da revisão do PDE, 
inclusive com ação da procuradoria pública. Mas a PMSP tem 
conseguido superar os entraves e a revisão do PDE está em 
pleno curso com possibilidade de uma proposta de texto sair 
no final do ano.

6 - Palavra aberta aos presentes e propostas de tópicos 
para a pauta da próxima reunião ordinária

1) O conselheiro Alberto informou que há fortes rumores 
entre entregadores por aplicativos (ifood, Rapi, Natura, Pão de 
Açúcar, Tembici) que trabalham com Bike sobre menor remu-
neração em relação aos moto-entregadores para os mesmos 
percursos . Apesar de haver uma lógica privada do negócio, 
é necessário um melhor entendimento dessa questão, pois o 
nosso município tem como diretriz do seu plano diretor 2014 
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